

Le bureau de l'Amicale 1954 se remet au travail

Le printemps a déjà pointé le bout de son nez et il est temps de reprendre nos activités de l'Amicale. Le bureau de l'Amicale s'est donc réuni tout récemment en vue de planifier les futures activités de l'année. Une sortie est prévue en mai et une autre en septembre. Vous en saurez davantage après les vacances de Pâques sur la première réunion. Mais pour l'instant, laissez les membres du bureau travailler..... les derniers détails sont encore à régler.



Au plaisir de se retrouver prochainement et Joyeuses Fêtes de Pâques.

Bureau de l'Amicale
Jeannine, Micheline, Sonja, André, Jean-Marc et Pierre-Olivier

Delémont, le 12 avril 2022